
LA  SICUREZZA  A  TRIESTE  E’
CAMBIATA,  TAMARO  (SAP
TRIESTE): ABBIAMO BISOGNO DI
DARE SEGNALI DI LEGALITA’
Il Segretario Provinciale del SAP di Trieste Lorenzo TAMARO,
intervistato  da  triesteprima.it  sull’aumento  dei  flussi  di
migranti  sulla  rotta  balcanica,  esprime  una  lucida  e
competente analisi di quelle che sono le tematiche che di
riflesso coinvolgono gli operatori della sicurezza, i quali,
sono costretti a gestire questo continuo flusso di persone.
 “Lo stato d’animo è di scoramento. La rotta balcanica è stata
dimenticata da tempo. Il silenzio è assordante, anche da parte
dei media. Nonostante i numeri in aumento e un fenomeno sempre
più  incisivo,  dal  punto  di  vista  dell’implementazione
dell’organico  non  giunge  nessun  impulso.  Ad  aggravare  la
situazione quest’anno è arrivata anche la gestione della crisi
ucraina, con persone, queste sì, in fuga dalla guerra.” E
ancora, prosegue TAMARO :”Mi aspetto un Ministero dell’Interno
diverso.  La  Lamorgese  ha  gestito  la  rotta  in  un  silenzio
assordante. Credo che le aspettative siano molto alte non
tanto dagli ambienti di polizia, ma dai cittadini. Sono loro
che vogliono una sicurezza diversa, e con il voto l’hanno
dimostrato.“
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